



平井西小だより

令和6年3月1日
江戸川区立平井西小学校
校長 藤澤 優子
3月号 No.12

1年間のご協力ありがとうございました。

～心と心の絆を深めながら～

校長 藤澤 優子

まだまだ寒い日もありますが、花芽も膨らみ始め春の日差しがまぶしく感じられる季節になりました。今年度の修了式、そして卒業式まで残すところあと十数日となりました。昨日、「6年生を送る会」がありました。どの学年の出し物も6年生を賞賛する言葉であふれていて、6年生がさまざまな場面で最上級生としての素晴らしい姿を見せて



くれていたことをみんなで思い返すことができるよい会となりました。このような全校が集まる会では、平井西小の子供たちは、自分たちの手でつくり上げ、盛り上げていきます。よい学校風土が脈々と続いていることを感じます。

いよいよ、年度の締めくくりの3月を迎えました。どのクラスも修了式、卒業式までのカウントダウンを掲示し、今の学年としての学校生活が、残り少なくなってきたことを実感します。春は、ものごとや年度などの区切りである「節目」となります。子供たちはこの一年、楽しいこと、苦しいことやつらいこと、失敗したことなどを乗り越え、よりしっかりした節を作ってきました。現在の学年に区切りをつけ、次のステージへの夢や希望、目標を抱けるよう、節目を迎えた今、成長を喜びつつも、この一年を振り返り、次に生かしていくことで、この節目を大切にしてほしいものです。

年度末にあたり、この1年間の保護者の皆様や地域の皆様の学校への深いご理解・ご協力に対し、心より感謝申し上げます。この1年間を振り返りますと学級閉鎖はありましたが、行事が年度当初の計画通り実施できました。来年度も学校・保護者・地域の皆様とともに、笑顔いっぱいやさしい心の花が咲き誇るような学校経営を実現してまいります。来年度も変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

【お知らせ】

次年度は、1学期、3学期全学年水曜日は給食ありの4時間授業となります。新1年生は、5月連休前まで給食ありの4時間となります。

